

- めざす子ども像
- ★よく考え行動 する
 - ★なかよく助け合う
 - ★強くたくましい子

学年だより

たんぽぽ 11月号

令和6年10月30日

津田小学校 1年

10月は大きな行事として、1年生にとって小学校で初めての運動会がありました。全校児童による運動会は、子どもたちにとって貴重な体験になったことと思います。当日の応援、たいへんお世話になりました。

明日は、秋のバス遠足であすたむらんどに行きます。「木のおもちゃ美術館」では、木の香り漂う中、木の滑り台でダイナミックに遊んだり、様々な木のおもちゃに触れたりして楽しむことができると思います。事故なく、子どもたちの笑顔がはじける楽しい秋の一日となることを祈っています。

さて、11月は実りの秋ということで、落ち着いて学習に取り組み、新出漢字の定着や繰り上がり・繰り下がりのある計算の習熟を図っていきたいと考えています。今月も、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

<11月の行事予定>

月	火	水	木	金	土
				1 ぴかりんタイム (1組)	2
4 振替休日 (3日 文化の日)	5 校納金・引落日 集金日 全校朝会	6	7 お話の会 人権教育研究 大会のため 13:10 一斉下校	8 オープンスクール ⑤公開授業 ⑥人権講演会 14:25下校	9 
11	12	13	14	15 ぴかりんタイム (2組)	16
18 TV朝会	19 食育の日	20 学校安全の日	21 お話の会 全市一般教科 部会 13:10下校	22 ぴかりんタイム (3組)	23 勤労感謝の日
25	26	27 硬筆技能検定 (希望者のみ) ⑤芸術家派遣事業 (フルート演奏会)	28 就学時健康診 断のため 13:10頃下校	29	30

≪12月の予定≫

- 6日(金) 移動消防教室
- 16日(月)・17日(火)・18日(水) 個人懇談
- 23日(月) 2学期終業式

11月の 学習予定

- <国語> ・じどう車くらべ ・じどう車ずかんをつくろう
- ・かたかなをかこう ・どんなおはなしができるかな ・ためきの糸車
- <算数> ・かたちづくり・ひきざん(2)
- <生活> ・たのしいあきいっぱい ・じぶんでできるよ
- <音楽> ・がっきとなかよくなるう
- <図工> ・リースづくり ・おはなしのえ
- <体育> ・マット、とびばこあそび ・たからとりおに



お知らせとお願い



☆絵の具セットについて

絵の具セットを11月14日(木)までに持たせてください。絵の具や筆の一つずつに記名をよろしくお願ひいたします。筆のキャップはいりません。おうちで処分してください。

☆漢字・かたかなの学習について

2学期から、漢字と片仮名の学習を並行して行っています。生活の中で見つけた片仮名が読め、また書くことができるようにしていきたいと考えています。また、漢字の学習では、形や「とめ・はね・左はらい・右はらい」など、細かい部分にも気をつけて書くことができるように指導をしています。ご家庭で漢字の練習をしている時には、ていねいな字が書けていたら褒め、書くことが苦手なお子さまも、がんばりを認めて励ましてあげてください。

☆繰り上がり・繰り下がりのある計算について

10月の中旬より、繰り上がりのある足し算の学習が始まりました。子どもたちの様子を見ていますと、10のともだち(1と9で10, 2と8で10・・・, 10は3と7, 10は4と6・・・)がしっかり覚えられていると、計算のスピードが速く、答えを正確に導き出せています。そこで、ご家庭でお子さまが計算カードの練習をしている時には、ぜひ横に付いて、すらすら唱えられているかの確認をお願いします。また、間違いやすいのはどこなのかを把握して、声かけをし、励ましていただけたらと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

☆日記について

11月上旬より、週末(休日)の出来事を日記に書くようにしたいと思います。事前に学校で書き方の指導をしますが、ご家庭でも次のことに気をつけてお声かけください。

- ・家庭での出来事などを一日分(1ページ程度)書きます。
- ・「いつ・どこで・だれと・なにを・どのようにした」を思い出して書きます。
- ・できれば、その時に考えたことや思ったことも書くようにします。

なお、日記帳は月曜日に持たせるようにしてください。どこかへ出かけなくても、身近な人や物、ペットのことなど題材は何でもいいので、「伝えたい」という気持ちを大切にしてください。よろしくお願ひいたします。

☆下校時の安全な歩行について

最近、子どもたちの下校時に危険な様子が見られます。走ったり、車道に飛び出しそうになったりする子がいます。また、信号待ちで車道まで出ていることもあり、ひやっとしました。11月は、下校時刻の早い日が多くあります。命に関わる大切なことですので、ご家庭でも、道路の歩き方について、今一度お話し合ってください。さらに、近所の家や周りの人に迷惑をかけないように、学校でも、毎日の帰りの会で引き続き指導してまいります。